

Beschluss

29. Februar 2024
1 von 1

Stelenprojekt Wegmanns Obstpark

Es steht zur Abstimmung ein Antrag der SPD:

Der Ortsbeirat Jungfernkopf fordert den Magistrat auf, das Stelenprojekt Wegmanns Obstpark unbürokratisch zu ermöglichen. Seit nunmehr 6 Jahren versucht der Ortsbeirat Jungfernkopf ein aus der Mitte der Bürgerschaft entstandenes Projekt mit zwei Stelen, die von örtlichen Künstlern entworfen wurden, zu realisieren. Es geht um Erinnerungskultur und Identitätsstiftung des Stadtteils Jungfernkopf.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin